

Wieder „Kultur auf dem Markt“

Am 30. Juni singt der Männergesangverein Liederkranz Gottenheim auf dem Wochenmarkt

Gottenheim. Alle, die Ende Mai von den Sängern und Sängerinnen der Heimat- und Trachtengruppe auf dem Gottenheimer Wochenmarkt gut unterhalten wurden, können sich freuen. Und wer den Auftritt der Singgruppe im Mai verpasst hat, der sollte die Gelegenheit am kommenden Dienstag, 30. Juni, auf jeden Fall nutzen, den „Wochenmarkt am Rathaus“ zu besuchen.



Auftakt mit der Trachtensinggruppe. Am kommenden Dienstag singt der Männergesangverein auf dem „Wochenmarkt am Rathaus“. Foto: ma

Denn immer am letzten Dienstag im Monat unterhalten während der Sommerzeit auf dem Wochenmarkt Gottenheimer Vereine mit Gesang und Musik die Besucher. Im Juni gastiert der Männergesangver-

ein Liederkranz Gottenheim auf dem Wochenmarkt. Ab 18.30 Uhr wird der Männerchor am Dienstag,

30. Juni, beschwingte Lieder vortragen, die zum Genießen und Verweilen einladen.

Bis zum Oktober findet der Markt jeden Dienstag von 17 Uhr bis 20 Uhr statt. In dieser Zeit wird auch die Reihe „Kultur auf dem Markt“ weiter fortgesetzt. Im Juli, genauer am 28. Juli, präsentiert sich die im Frühjahr neu formierte Jugendkapelle des Musikvereins auf dem Wochenmarkt.

Am 25. August wird der Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim auftreten und die Traditionskapelle des Musikvereins spielt, wie schon zur Eröffnung im vergangenen Jahr, zum „Jubiläumsmarkt“ am 15. September, bei dem das einjährige Bestehen des Wochenmarktes gefeiert wird. Alle Konzerte beginnen jeweils um 18.30 Uhr. **Marianne Ambs**